



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

IRIS Y LA CURA DEL COVID- 20

Autoría: EVA L. J. - 11 años



"LAS NIÑAS

TAMBIEN PUEDEN SER

Científicas"

Iris y la cura del covid-20

Iris es una niña de 15 años y va al instituto Castilla. Le gusta mucho la ciencia y le gustaría ser científica, además están viviendo momentos difíciles con un virus el COVID-20 (no llevan mascarillas porque es más leve que el COVID-19) y su meta es conseguir la vacuna pero... la hacen bullying y le dicen que las mujeres no pueden ser científicas, su mejor amiga (Alicia) le ayuda en su investigación. Como su ídolo Marie Curie, llegará a conseguir su meta.

En estos momentos son las vacaciones de verano y está en el laboratorio público investigando. Ya estaba casi permitida pero... no encontraba el ingrediente que faltaba, entonces entró Alicia en el laboratorio y le recordó que habían quedado en ir de compras y luego a casa (a Iris se le había olvidado) esa tarde iban a ir al Corte Inglés.

pero estaba cerrado así que fueron a casa de Alicia y jugaron a la nintendo switch hasta las nueve entonces fueron al TGB y recogieron unas hamburguesas, cenaron e Iris se fue a su casa y cuando llegó estaban todos dormidos así que ella también se fue a la cama pronto ya que mañana trabajaba como niñera. Tuvo un sueño rebelador que le dijo que el último ingrediente era aquel que no tenía se levantó antes de ir a trabajar y miró sus productos químicos

y el único que no tenía era mercurio pero era muy difícil de conseguir. Ya se tenía que ir al trabajo y al volver ya pensaría en algo.

Al llegar a casa comió y se fue a su habitación, llamó a Alicia, le contó todos los acontecimientos y quedaron en la biblioteca.

Una vez allí se pusieron a investigar y vieron que el mercurio se encontraba en la roca de la superficie terrestre, se fueron a buscarlo. Unas 3 horas más tarde lo encontraron, tenían bastante así que volvieron al laboratorio después de muchos intentos fallidos Iris lo consiguió. Mañana se lo presentaría al gobierno. Al día siguiente llegó a las puertas, se lo aceptaron e hicieron más de 100.000.000 de copias, todo el mundo se usó.

Cuando volvió al instituto nadie se reía de ella y ganó el premio a la científica más joven del mundo.



Eva Cázaro
6º p